

Rückblick und Ausblick

Zeit des Übergangs

Zur Ruhe kommen und sich Zeit nehmen: Das alte Jahr bedenken und das Neue begrüßen. Dazu lädt die Evangelische Kirche von Kurhessen-Waldeck (EKKW) mit „Zwischen den Jahren“ zu einer ganz besonderen Video-Reihe ein.

Weihnachten ist vorbei und der Ausblick auf 2025 steht an: Was war los in den letzten Wochen und Monaten, wovon möchte ich mich verabschieden? Gab es Menschen oder Situationen, die nicht guttaten? Was war schön, welche Rituale sollen bleiben?

Wir begleiten Euch mit verschiedenen Impulsen durch diese besondere Phase des Übergangs. Jeden Tag vom 27. Dezember bis zum 1. Januar wird auf den Online-Kanälen ein Video mit einem neuen Schwerpunkt veröffentlicht. Kommt mit auf eine spannende Reise zwischen den Jahren.

Celia Baumgart

www.ekkw.de/zwischendenjahren

www.facebook.com/ekkw.de

www.instagram.com/ekkw.de



Foto: stock.adobe.com/lichtenbergm